

Die PUSCH-Klasse der HBS im Ostercamp

Auch dieses Jahr war es wieder so weit: die Abschlussprüfungen rückten näher und PUSCH-Coach Jennifer Klein lud ihre PUSCH Schülerinnen und Schüler der Heinrich-Böll-Schule zum Ostercamp in die Räumlichkeiten des Trägers Sprungbrett e.V., damit sie sich dort optimal auf die Prüfungen vorbereiten konnten. Viele der Schülerinnen und Schüler opferten ein paar Ferientage, um diese Gelegenheit zu nutzen. In Kleingruppen wurde fleißig gebüffelt, während Frau Klein mit kleinen Erklärungen und Lerneinheiten unterstützte. Klassenhund Camilla sorgte dafür, mit Spiel- und Schmuseeinheiten die Stimmung hochzuhalten. Zur Belohnung nutzte die Klasse die ersten schönen Frühlingstage, um im Garten zu Grillen und noch etwas Kraft für die Schlussphase des Schuljahres zu tanken.

Jennifer Klein
PUSCH-Coach HBS
April 2025

PUSCH
DEINE ZUKUNFT

Gefördert von der Europäischen Union und aus Mitteln des Landes Hessen



Kofinanziert von der
Europäischen Union



HESSEN
Hessisches
Kultusministerium

